



Je ne me souviens pas m'être interrogé de l'envie ou de la nécessité de peindre, dessiner; Cela s'est imposé malgré moi, comme une respiration, un souffle, la nature, les paysages se transforment à travers mes doigts en une représentation AUTRE...

Ce doit être cela la peinture.

Après une dizaine d'années passées dans un atelier, je partage avec quatre autres peintres un espace à Pantin où nous discutons, confrontons, commentons nos réalisations, souvent un verre à la main, nous permettant de renouveler et/ou d'avancer hors du systématisme.

Pierre Gramain

Courriel : pierre.gramain@orange.fr

Instagram : [@pierre.gr](https://www.instagram.com/@pierre.gr)

